



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Esperando que se encuentren bien, escribimos para informar sobre las acciones desarrolladas por Decanato durante la última semana, en el marco de la actual movilización en nuestra Facultad.

Al respecto, queremos iniciar este mensaje valorando profundamente la presencia de dos estudiantes en el Consejo de Facultad Extraordinario que se realizó el pasado viernes 7 de junio. Para nuestro Decanato se trató de un primer acercamiento con el estamento estudiantil en el marco de la actual movilización, acercamiento que apreciamos muchísimo en tanto lo entendemos como una aproximación al diálogo que es tan necesario en nuestra comunidad, más aún en el contexto en el que nos encontramos actualmente.

En relación a lo acontecido en la última semana, informamos a ustedes que el jueves 6 de junio se recibió, por correo electrónico, el documento Petitorio Estudiantil Facultad de Artes Unificada, suscrito por distintas organizaciones estudiantiles de las carreras de pregrado de la Facultad, así como por estudiantes, profesoras/es y apoderadas/os de ISUCH. Este documento, que acoge demandas relativas a la infraestructura de las cuatro sedes educacionales de nuestra Facultad, se encuentra actualmente en análisis, para ser prontamente integrado a los diálogos que hemos propuesto.

El viernes 7 de junio tuvo lugar el Consejo de Facultad Extraordinario mencionado al inicio de este mensaje, instancia en el que las y los integrantes del Consejo analizaron el contexto actual y acordaron proponer con urgencia un espacio de diálogo triestamental para abordar los nudos críticos de la movilización. En ese contexto es que el lunes 10 de junio se convocó formalmente al diálogo a representantes de la comunidad triestamental de las sedes Pedro de la Barra, Alfonso Letelier Llona y Las Encinas, específicamente a un/a representante por cada estamento (funcionarios/as, estudiantes y académicos/as, junto a un representante de Decanato) para reunirse en un espacio de conversación transversal y horizontal, donde se aborden los nudos principales, permitiendo vislumbrar un horizonte de soluciones en conjunto.

En paralelo, ayer martes 11 de junio, autoridades de Facultad sostuvieron una reunión a propuesta de Fenafuch y CEFA, instancia en la que también participaron representantes del personal auxiliar, de las carreras de pregrado, la vicerrectora de Extensión y Comunicaciones, Pilar Barba, y consejeros/as de Facultad, profesores Annie Murath, Guillermo Eisner e Isabel Jara. Se trataron los puntos esenciales del Petitorio Unificado, con el fin de discutirlos de manera prioritaria y así seguir avanzando en las demás materias planteadas en los distintos documentos emitidos a partir de este. Desde nuestra perspectiva, consideramos que fue una conversación franca y fructífera, que permite pensar en avances en el diálogo y la búsqueda de acuerdos. Asimismo, se acordó continuar las conversaciones en una segunda reunión este jueves 13 de junio.

Valoramos estas instancias que buscan fortalecer espacios de encuentro que nos permitan avanzar como comunidad en la resolución de los conflictos y demandas históricas que nos aquejan como Facultad desde hace años. Este Decanato está enteramente comprometido con ese objetivo, trabajando día a día por el bienestar de cada miembro de esta comunidad.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes